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本报讯 23日下午，经开区党工委副
书记、管委会常务副主任李雪生主持召
开循环路网现场推进会，物流园区管委
会班子成员和前程、九龙、祥云办事处主
要负责人共同参与观摩调研。

李雪生一行先后对福达路、禄达路、
花溪、顺通街等9条道路及泉山、京东、宇
通第三工厂等 5个产业项目进行实地踏
勘，详细了解项目方在清障、补偿款拨
付、工程推进过程中的进度和存在问题，
并做出专项部署。

李雪生要求相关单位、办事处要积
极配合，加快完成前期工作；施工单位要

严格落实“7个 100%”施工要求，确保建
筑工地扬尘治理符合规范。同时，科学

制定推进计划，全力推进工程建设。
记者 卢尚卿 通讯员 段海宝

经开区召开新开工
重点项目现场推进会

本报讯 20日上午，经开区召开新开
工重点项目现场推进会，经开区党工委副
书记、管委会常务副主任李雪生，区党工
委委员、管委会副主任师淑君，区党政办、
经发局等相关部门，物流园区相关部门，
相关办事处负责人参会。

李雪生一行先后来到金泰生物项目、
康桥悦城六号院项目、河南乾德精密技术
有限公司年产10亿只精密连接器和10亿
只电声器件及 3亿只微型马达项目、竹林
松大科技股份有限公司城市交通体系项
目、海尔模块化配套项目、众兴C动力谷
项目、郑大第二附属医院等项目，实地查
看项目建设进展情况，听取汇报，查找问
题，现场解决，推进项目建设顺利进行。

又讯 25日，经开区党工委副书记、管
委会常务副主任李雪生带队到宇通二期
项目现场召开项目推进餐前晨例会，对宇
通三工厂、成品车库、工程技术中心、新能
源配套等项目用地清表工作进行现场督
导检查，就违建拆除、林地采伐、电力线路
迁移和建筑垃圾清运等工作进行了安排
部署。并提出要求：一要摸清底子，建台
账列清单；二要挂表作战，赶进度守节点；
三要落实责任，谁办结谁销号，确保宇通
二期重点项目年内全面开工。
记者 卢尚卿 通讯员 袁夕橡 张亚楠

物流园区安置区项目
现场会召开

本报讯 24日上午，经开区党工委副
书记、管委会常务副主任李雪生召开物流
园区安置区项目现场会。综合办公室、合
村办、前程办事处、九龙办事处、锦绣公司
相关负责人参会。

李雪生依次到锦祥花园二期、锦绣花
园二期（一标段、二标段）、锦龙花园二期、
锦程三期 4个EPC项目建设现场，就扬尘
治理、地面附属物清理进展情况进行督
查和现场协调。李雪生说，各安置区工地
现场要严格按照“7个100%”执行，确保扬
尘治理工作落到实处。
记者 李无双 通讯员 马源

市领导考察调研郑州国际陆港公司

发挥龙头作用 未来建成千亿级物流集团
本报讯 24日上午，郑州市副市长

万正峰在航空港实验区管委会副主任、经开
区党工委书记、管委会主任樊福太，郑州
国际陆港公司负责人的陪同下对郑州国
际陆港公司的冷链业务进行调研。

在中欧班列（郑州）进口商品展示体
验中心，国际陆港负责人向万正峰、樊福太
一行展示了郑州国际陆港公司运贸一体
化的成果。中欧班列（郑州）进口商品全
程采用郑欧班列冷链运输，最大程度地保
证了商品尤其是啤酒、巧克力等的新鲜程
度，也因此受到批发代理商和消费者的欢
迎。万正峰对郑州国际陆港公司“运贸一
体化”表示认可，并称贸易是对中欧班列
（郑州）发展的有效补充。

在多式联运场站，国际陆港负责人向
万正峰、樊福太详细介绍了郑州国际陆港
公司冷链业务的发展情况，陆港冷链业务
以中欧班列(郑州)“高频往返均衡”开行为

基础，在德国、波兰、俄罗斯、白俄罗斯等
22个国家的 151个城市进行国际冷链运
输，国内冷链集货半径达1500公里。郑州
国际陆港公司也是 2017年河南省新增唯
一一家荣获“全国冷链物流百强企业”荣
誉称号的企业。

在稍后的座谈会上，万正峰、樊福太
对郑州国际陆港公司冷链业务的发展给
予了充分肯定。

樊福太表示，郑州国际陆港公司要以
物流为牵引，培养产业落地，同时可以把
冷藏箱设计生产作为盈利点之一。经开
区将为陆港冷链的发展提供最大的支持，
希望通过陆港物流的发展带动传统产业
的发展，带动整个物流园区的发展。

万正峰提出，郑州国际陆港公司要明
确目标定位，在郑州建设现代化国际物流中
心的过程中发挥龙头企业作用，未来建设成
为千亿级别的物流集团。记者 王赛华

经开区召开2017年度第六次土委会
本报讯 为规范土地市场，提高政府

对城市土地的管理水平，促进全区经济有序
发展，10月21日上午，经开区召开2017年
度第六次土地资源管理委员会会议（简称土
委会）。会议由航空港实验区管委会副主

任，经开区党工委书记、管委会主任樊福太
主持。会议研究了10宗土地的出让和处置
情况，涉及土地面积317亩，其中城镇住宅
用地 2宗、工矿仓储用地 4宗、供应设施
用地 1宗、供电用地 1宗、调整处置 2宗。

会议要求区国土分局、物流园区规划国土
局负责该10宗土地的供应工作，其他相关
部门负责协调、配合、监督，尽快完成上述
土地的供应工作，提高年度土地供应率。
记者 王赛华 通讯员 陈传良

经开区召开城市管理执法体制改革工作推进会

经开区城市管理局挂牌
本报讯 23日上午，经开区组织召开

了城市管理执法体制改革工作推进会，
对全区城市管理执法体制改革工作进行
了再安排、再部署。经开区党工委副书
记、管委会常务副主任李雪生出席会议
并讲话，区党工委委员、管委会副主任
王义民主持会议。区党政办、人事劳动
局、编办、法制办、社管办、财政局、社区
局、规划分局、建设局、环保局、房管局、
食药监局、工商分局、国资办、农经委等
城市管理体制改革领导小组成员单位主
要负责人参会。

区城市管理和综合执法体制改革工
作领导小组负责人分别就《经开区深入
推进城市管理执法体制改革改进城市管
理工作实施方案》和工作职责主要内容
向参会人员进行讲解、说明。

针对当前城市执法体制改革工作，
李雪生表示，这次城市管理体制改革，不
是简单的人、财、物划转和机构撤并，要
按照整合城市管理职责、强化城市综合
执法职能、合理配置城市管理要素的原
则，通过事权的划分、职能的界定、机制
的完善，倒逼责任再加压，倒排时间争进
度，加快形成责权利划分明晰与人、财、
物配置合理及运行便捷高效的城市管理
新体制，确保按照新的时间节点完成改
革任务。

当天，经开区城市管理局（经开区城
市综合执法局）揭牌仪式也在第八大街
举行。区党工委副书记、管委会常务副
主任李雪生，党工委委员、管委会副主
任王义民出席仪式，并为“郑州经济技
术开发区城市管理局”“郑州经济技术开

发区城市综合执法局”揭牌。
据悉，新成立的经开区城市管理局

（经开区城市综合执法局）在承担市政公
用设施运行管理、市容环境卫生管理、城
市园林绿化管理等职责的同时，还将担
负住房城乡建设领域法律法规规章规定
的全部行政处罚权，以及环境保护管理、
工商管理、水务管理、食品药品监管等方
面的部分行政处罚权。

该局的挂牌成立，是经开区贯彻落
实上级要求、提高城市管理和服务水平
的一项重要举措，对于解决城市行政管
理中长期存在的多头执法、重复处罚和
职责交叉等问题，提高城市现代化管理
水平具有重要意义。
记者 李无双
通讯员 李磊

物流园区循环路网现场会召开

科学制定推进计划，全力推进工程建设

会议现场


